



BUSCAN DESTACAR SU ROL ESTRATÉGICO ANTE ASIA Y EL MUNDO

## Tarapacá exhibió su potencial logístico y minero en la Expo Osaka 2025

En el marco de la Expo Osaka 2025, Chile desarrolló la Semana de la Logística y la Semana de la Minería para destacar su rol estratégico ante Asia y el mundo.

“Queremos posicionar a Chile como un hub logístico en el Pacífico Sur”, señaló el subsecretario de Transportes, Jorge Daza.

Durante las actividades, representantes públicos y privados participaron en seminarios, visitas técnicas y encuentros empresariales. La delegación

recorrió puertos japoneses y conoció experiencias como la del Japan Freight Railway Company y la planta de Mitsubishi.

La ministra de Minería, Aurora Williams, lideró la Semana de la Minería junto a ejecutivos de Codelco, SQM y otras compañías. “Esta instancia refuerza nuestro liderazgo global en minerales clave”, sostuvo Williams al cierre del evento en el pabellón chileno.

Desde Tarapacá, Doris Olivares, directora regio-

nal de ProChile valoró la experiencia como “tremendamente enriquecedora”.

Empresarios como Rodrigo Vera (Electromin) destacaron la oportunidad de “conectar con actores clave”, mientras que Christian Oñate subrayó que “el método japonés de mejora continua nos deja grandes aprendizajes”.

La participación en Expo Osaka 2025 también permitió fortalecer vínculos comerciales y explorar nuevas oportunidades de

# 13

de abril al 13 de octubre se estará realizando la Expo Osaka en Japón donde está Tarapacá.

inversión.

Los encuentros propiciaron un diálogo directo entre empresas chilenas y japonesas, abriendo puertas para futuros proyectos colaborativos en sectores estratégicos.